

BREVES NOTICIAS DE ECONOMÍA



REACTIVAN PERFORACIÓN EN EL MAR CARIBE

Gas natural

Shell inició la perforación del pozo Glaucus, ubicado en aguas profundas del Caribe colombiano. Este pozo se encuentra en la misma zona donde se han dado los descubrimientos de gas natural de Kronos y Gorgon. Adicionalmente, se espera que, hacia finales de noviembre de este año, Ecopetrol inicie la perforación del pozo Orca Norte-1, también en el mar Caribe, donde en el 2014 se anunció el descubrimiento de Orca.